

平成18年10月の低気圧災害、あれから9年...

再び自然災害が佐呂間町を襲う

台風23号大雨災害 町内に大きな被害

10月8日から9日までの台風23号による大雨により、町内に大きな被害をもたらしました。

町では「平成27年台風23号災害対策本部」を設置し対応に当たりましたが、床上浸水7戸、床下浸水23戸、河川・道路・橋梁等の被害箇所は107箇所にも及びました（10月14日現在・中間報告）。また、農業では佐呂間下地区を中心に農地が冠水するなどの被害があり、漁業では鮭の定置網が流されるなど、大きな傷跡を残しました。



8日から降り始めた雨は2日間で187mmを記録し、住宅が浸水するなど40名の方々が公共施設や公民館などに避難しましたが、人身に関する被害がなかったことは幸いでした。

近年の異常気象からも自然災害はいつ発生するかわかりません。自然災害の被害を最小限に食い止めるためには、非常食や飲料水、懐中電灯などの非常持出品を準備しておくことが大切なか、万が一被害にあった場合には、正確な情報収集や早めの行動をとるなど、冷静な対応を心がけてください。

2日間の降水量187mmを記録

セーフティーロード☆サロマ Traffic Safety

[交通安全]

交通事故と命について

～死亡交通事故ゼロをめざして～

交通事故により尊い命が失われたというニュースは毎日絶えることがありません。そのニュースに心を痛めながら、「自分は大丈夫」と思っていますか？交通事故は決して他人事ではなく、ほんの少しの気の緩みで誰にでも起こる可能性があります。佐呂間町でも平成27年度に入り既に2件の死亡交通事故が発生し、3名の方の尊い命が失われました。

交通事故から命を守るため皆さん今一度交通安全について考えてみませんか？

運転手の皆さんへ

- 思いやりを持った運転を心がけましょう。
- 定期的な休息を取りましょう。
- 居眠り、脇見運転は禁物！
- 友人など送迎するときは家の敷地内まで送り、路上で降ろすことはやめましょう。
- 送ってもらう方も遠慮せず家の敷地まで送ってもらいましょう。

歩行者の皆さんへ

- 横断歩道を渡りましょう。
- 反射材を着用し、ドライバーに自分の存在を示しましょう。

11月11日～11月20日

冬の交通安全運動

運動の重点

- **高齢者の交通事故防止
- **凍結路面等のスリップによる交通事故防止
- **飲酒運転の根絶

気をつけよう

★運転手の方は…

高齢者の道路横断に対応できる安全な速度で、思いやりのある運転をしましょう。

★歩行者の皆さんは…

参加・体験型の講習会などに積極的に参加して、自分の身体機能の変化を認識し、通りなれた道でも、油断することのないように、車に注意するとともに、夜に外出するときは、夜光反射材を着用しましょう



写真：10月7日 夜間レッド啓発

▼STOP サ交通事故 運転は ゆるる優しさ

もつ心
佐呂間小学校6年
今地 真緒

▼交通事故発生状況

(平成27年9月末現在)
発生 3件(一3件)
死亡 2人(一2人)
傷者 2人(一10人)
(一)内は前年比
発生件数は人身事故の件数

▼交通事故ゼロ運動 21日(10/14現在)